



# Feminicida de Ana María entró a la casa tres veces

## **MILENIO Televisión.**

La fiscalía de Edomex tiene todas las pruebas para consignarlo, dice madre de la víctima

REDACCIÓN E IVÁN RAMÍREZ  
CIUDAD DE MÉXICO

Ximena Céspedes, madre de Ana María Serrano, reveló que la fiscalía del Estado de México cuenta con todos los elementos para llevar “hasta las últimas consecuencias” el proceso por feminicidio contra Allan “N”.

En entrevista con Alejandro Domínguez para MILENIO Televisión, la madre de la joven de origen colombiano asesinada dio a conocer que se reunió con el fiscal José Luis Cervantes.

“Hemos tenido la fortuna de contar con que la fiscalía se ha portado bien en todo el proceso; considera que existen todos los elementos y todos los agravantes para que efectivamente se pueda llevar el proceso hasta las últimas consecuencias” contra el presunto feminicida.

Ximena Céspedes pidió a las autoridades que no haya impunidad no solo en el caso de su hija, sino en todos los de este tipo.

“Era una persona brillante, que tenía luz por dentro y por fuera, ella irradiaba esa luz y tocaba los corazones, queremos recordarla siempre así”, afirmó.

## **La visitó en tres ocasiones**

Allan “N”, presunto feminicida de Ana María Serrano Céspedes, acudió en al menos tres veces a la casa de la joven de 18 años, quien fue encontrada muerta el 12 de septiembre dentro de un inmueble del Fraccionamiento Condado de Sayavedra, en Atizapán de Zaragoza, Estado de México.

Como parte de las investigaciones fue asegurado el teléfono de la víctima, se revisaron cámaras e hicieron entrevistas, con lo que se determinó que el 12 de septiembre Allan “N” acudió en tres ocasiones al domicilio de la víctima.

Fue en el tercer ingreso, cuando la joven se encontraba sola, cuando Allan “N” presuntamente la asfixió. ■